



# 国富町立木脇中学校だより

木脇中公認キャラ?  
木一(きー)くん



令和7年9月

文責：校長 小侍 祐一

## <全国学力・学習状況調査>

全国学力・学習状況調査は、全国的な児童生徒の学力や学習状況を把握・分析し、学校における学習指導の充実や学習状況の改善等に役立てるため、毎年4月に小学校6年生と中学校3年生を対象に実施されます。

本年度は、国語・数学・理科及び質問調査があり、理科はタブレット端末を使ったオンライン方式での実施でした。

本年度の結果は、右のとおりです。(理科のIRTスコアは、問題の難易度によって点数を変えて、全国の点数がほぼ500点になるように調整したものです)

	国語	数学	理科
	平均正答率 (%)		IRT スコア
木脇中	52%	46%	480
宮崎県	51%	42%	472
全国	54.3%	48.3%	503

3教科ともに、「県より高いが、全国より低い」という結果でした。この調査の問題は、国立教育政策研究所のホームページから見るすることができます。ぜひ、ご覧ください。学校では、結果分析を行い、今後の授業改善につなげていきます。

## <通学路の危険個所について>

先日、保護者の方々に通学路の危険個所についてのアンケートを行ったところ、たくさんの情報をいただきました。

- 中学校から東西に下っていく道路は、車がスピードを出していて注意が必要。
- 住宅地の脇道から急に出てくる車があり危険。歩道の無い狭い道にもかかわらず、スピードを出す車もある。
- 草木が生い茂っている場所、コケや青のりで滑りやすい場所などがある。
- 道路脇が崩れ、カラーコーンが置いてある場所は危険。
- イノシシが出てくる場所があり、注意が必要。

いただいた情報は、町教育委員会に報告をし、教育委員会から関係機関に改善をお願いしていただきます。中には、急な改善が難しいところや、定期的に整備をされているけれどすぐに状態が悪くなるというところもあるようです。

この内容は、生徒にも示しながら具体的に指導をしていきます。ご家庭でも話題にしていただき、交通ルール、交通マナーについてのご指導をお願いいたします。

## 【 3年生 日野 隼 さん 県選抜チームに選出されました 】



「JOC ジュニアオリンピックカップ第39回全国都道府県対抗中学バレーボール大会」の宮崎県選抜チームに選ばれました。大会は12月25日～28日に、大阪府、兵庫県の会場で行われます。

日野さんは、国富町の地域クラブ「宮崎 Stella」に所属し、練習に励んできました。これから、週末を中心に選抜チームの練習や遠征に参加していきます。受験勉強と同時進行で大変だと思いますが、宮崎県の代表として活躍を期待しています。

